

# 緑の風



令和7年3月12日（水）  
流山市立おおぐろの森中学校  
第3学年 学年通信  
文責 山崎 真

いよいよ明日が卒業式となりました。9年間の義務教育期間、3年間のおおぐろの森中学校での生活が終わり、4月からは、生徒一人ひとりが新しい生活へと旅立つこととなります。この1年間は、「最善・貢献・感謝」を学年目標として、過ごしてきました。3年生らしく、そして自分らしく。そして周囲の様々な人々と関わり、環境や状況を考えながら、マネジメントポリシーである『自律』にそれぞれの歩みを経ながら迫る時間になりました。

世の中に出ても、本当の意味でみなさんの行動を決める根本は、みなさんの意思だと思います。世の中の様々な人の関係やそこにある様々な決まりを踏まえながら、その意味を是々非々で考え、何をしたほうがよいか、何を選択したいか、最後に判断しているのは自分だからです。そういった意味では、3年間を目指した『自律』は、世の中に出でこそ、本物の意味を持ってくると思います。おおぐろの森中学校の中で終わるものではなく、これから自分の考え方の軸としていつも磨いていくものになると思います。

そして、今までのすべての自分を引き受けて、「今日の時間精一杯、最善を尽くして」、そして、「貢献することの喜びを分かち合って」、「今ここにあることに感謝」の気持ちを忘れず、そんな時間になるように、みなさん自身の手により、授業、部活動、委員会、給食等の学校生活を楽しく、そしてたくましく仲間と築き上げることができました。また、進路開拓を通して、自分と向き合い自己実現にたどり着こうと歩んだ足跡がそこにあります。その努力や時間は、消えることのない事実であり、今後のみなさんをどこか、知らないうちに支えていると思います。そんなみなさんと触れ合った3年間は、私たちにとって尊い時間であり、その喜びをともに分かち合うことができたことは何よりの宝ものです。

最後に、毎日の学校生活を過ごすことができたのは、日々支援してくださった保護者の皆様の学校方針に対するご理解と御協力があったからこそのことです。この場を借りて、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 【学年職員からのメッセージ】

### 3年1組担任 数学科 陸上部 小曾根

ご卒業おめでとうございます。皆さんと過ごした3年間は、本当にあっという間でした。開校1年目の中学校ということもあります。分からないことが多い、時にはご迷惑をおかけしたこと也有ったかもしれません。そんな中でも、今まで共に成長できたのは、3年生の皆さんの協力があったからこそです。本当にありがとうございました。

これから進学先では、たくさんの出会いがあり、さまざまな経験をすることになると思います。時には失敗することもあるかもしれません、それを恐れず、挑戦を重ねて成長につなげてください。

どうか健康に気を付けて、これから道を力強く歩んでいってください。いつかまた、皆さんができる成長した姿でお会いできる日を楽しみにしています。

### 3年2組担任 保健体育科 バスケットボール部 高橋

ご卒業おめでとうございます。3年前入学してきた日から今日まで、本当にたくさんの思い出があります。1年生の頃はほぼすべてのことが初めての取り組みで、皆さんと試行錯誤しながら取り組んだことを覚えています。勝ちにこだわったり、クラスで団結したり、そういった時間を共にできたことが本当に嬉しかったですし、楽しい時間でした。本当に3年間ありがとうございました。

私の好きな言葉に「一期一会」という言葉があります。人との出会いやその人と共に過ごす時間には、必ず意味があるとわたしは思っています。様々な人の出会いを大切にして、楽しく前向きに今後の人生を歩んでいってください。応援しています。また会える日を楽しみにしています。

### 3年3組担任 英語科 バレーボール部 八藤後

1年間、英語の授業はどうでしたか？英語力が伸びた、新しい知識が身に付いた、退屈な時間ではなかった、少しでもそのように思えてもらえたのなら嬉しいです。バレーボールの3年間はどうでしたか？辛く、苦しい時もあったと思いますが、厳しい中でも本気で物事に取り組むことや、勝負ごとに勝つことの楽しさを感じたのなら幸いです。おおぐろ中での3年間はどうでしたか？忘れられない思い出がたくさんあるでしょうか。

1年間、みなさんと出会えて本当に良かった。私はこの学年だより初号で「あらゆることに全力で取り組みます」と誓いましたが、文字通り全力で過ごした1年間になりました。それは生徒さんの、そして保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。またいつか、どこかで、元気な姿で会いましょう。

### 3年4組担任 国語科 サッカー部 山崎

ご卒業おめでとうございます。3年間の中学校生活、長いようであつという間だったのではないかでしょうか。たくさん学び、友情を築き、挑戦を続けた時間はみなさんのこれから的人生の大きな力になるはずです。新しい環境では、戸惑うこともあるかもしれません、自分を信じて一歩ずつ歩んでいってください。健康に気を付けて、夢に向かって頑張ってください。3年間、ありがとうございました。私にとっても、充実した楽しい日々を送ることができました。

みんなの未来が輝かしいものでありますように。すてきな大人になってくださいね。

### 3年5組担任 理科 野球部 堀切

ご卒業おめでとうございます。おおぐろ中ではじめて3年間過ごした学年。1日1日が新鮮で楽しい日々でした。とても楽しく充実した日々を送ることができました。ありがとうございます。

ここを一つの「通過点」としてこれからの希望あふれる未来へ羽ばたいていってほしいと思います。またどこかで成長した元気な姿が見られることを楽しみにしています。

### 3年6組担任 国語科 バスケットボール部 吉田

ご卒業おめでとうございます。みなさんと過ごした日々は、毎日が新しい発見や学びの連続で、私にとってとても実りあるものでした。本当にありがとうございました。「自律」という目標に3年間向き合ってきた皆さんなら、これからどんな困難が待ち受けようとも、自ら考え、最善策を見つけていくのではないかと思います。またいつか会ったときに、「キャサリン」と呼んでもらえることを楽しみにしています。みんなのこれから的人生がより良いものとなることを祈っています。

### けやき学級担任 美術科 総合文化部 飯塚

自分の人生を振り返った時に、無駄なことは一つもなかったなと思います。上手くいかなくて落ち込んでも、思い通りの道が開けなくても、振り返るとちっぽけで、今の自分にとっては経験値となって大きな収穫にさえ感じています。目の前のことを大切に、周囲の人を大切に、そして自分を大切に、全員がこの先、夢に向かって充実した毎日が過ごせますように。ご卒業おめでとうございます。

### こぶし学級担任 美術科 吹奏楽部 杉本

ご卒業おめでとうございます。皆さんと初めて出会ったのは、3年前の入学式でした。新設校で友達も先生も全てが新しい環境で、不安もあったことでしょう。しかし、様々な場面で自分はどう行動するかを考え挑戦する姿があり頼もしさを感じました。水遊びやハロウィン、クリスマスパーティー、たわいもないおしゃべりをしたこと、どれも私は最高に楽しかったです。皆さんとの出会えたことを本当にうれしく思っています。これからも自分らしさを大切にして、自分自身にとって充実した人生を歩んでいってください。

### 進路指導主任 社会科 卓球部 佐藤

ご卒業おめでとうございます。1年間社会の授業や進路開拓のサポートを通して、みんなの夢に向かって活動する姿をみて、楽しく過ごすことができました。進路開拓を「通過点」と称して進んできた一年間。努力した日、悩んだ日、頑張った日、何もしなかった日、すべての日々が通過点です。卒業後は、社会人としていくつもの課題に向き合うことだと思います。仕組みや制度を理解したり、多くの人の立場を考え行動したりと、何が正しいのかと迷う場面がいつか訪れます。私は、よりよい自分に近づくことができるような行動が大切だと思っています。いつまでも元気でいてください。ありがとうございました。

### 数学科 ソフトテニス部 三橋

ご卒業おめでとうございます。教員になって初めての学校がおおぐろの森中学校であり、右も左も分からない中、学校の先輩としてみなさんにたくさん助けてもらいました。修学旅行などの行事や数学、道徳の授業等を通して、みなさんと送った学校生活は私自身の糧となり、一生忘れることがない貴重な時間になりました。

卒業後、多くの悩みや選択をする機会があると思いますが、どれも価値があり、みんなの糧となります。行き詰ったときは、自分のために誰かに助けを求めてみてください。何かヒントやきっかけになるかもしれません。そして、試行錯誤した先に、幸福があると信じています。

この先もずっと応援しています。1年間、本当にありがとうございました。またどこかで会えることを楽しみにしています。

### 学年主任 社会科 ソフトテニス部 山崎

今年は、学校生活や進路開拓を通して仲間や自分と向き合い続け、みんなの心がどんどんみなさんらしく輝き始めた時間であったと思います。その日常に触れながら、自分も多くの感動、学びを得ることができました。『過去に執着せず、未来を恐れず、今を生きろ』。自分の大事にしている言葉です。今までのすべての自分を受け入れ、夜寝るときに明日がもし来なかつたとしても後悔のない今日を過ごす。そして不確定な未来を自分の見方だけで狭めず、他者貢献に向けて毎日の自分を一緒に更新していきましょう。3年間、ありがとうございました。